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57ª SESSÃO 

38.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 57/2023 – Aos treze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três  (13-11-2023), às 19h00min 
(dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua 
Quinquagésima Sétima Sessão e Trigésima Oitava sessão Ordinária, com a presença de oito vereadores, estando ausente 
o vereador Antônio A. M. Filho. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Mateus, 16, 18-19), realizado pelo vereador  Fabio Pinheiro da Silva. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 55 e 56/2023 – foram colocadas em discussão e votação única e aprovadas 
por unanimidade; Oficio Nº 376/2023 – Autoria do Secretaria Municipal de Educação – CONVITE para a conferencia de 
avaliação do plano municipal de educação de Lidianópolis, dia 20/11/2023, as 13:30hs, no centro de eventos Nelson 
Lourenço; PROJETO DE LEI N.º 1.263/2023. Autoria do Poder Executivo. SÚMULA:  Autoriza o Executivo Municipal a 
Alienar (vender) bens da municipalidade e dá outras providências; INDICAÇÃO Nº 53/2023 - Autoria: Vereador Ademir 
Aparecido Candido. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, através da secretaria de obras, que seja feito calçada ou lama 
asfáltica na rua central, a partir do segundo portão no cemitério, nesta municipalidade; INDICAÇÃO Nº 54/2023 - Autoria: 
Vereador Odair Jose Bovo. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que dentro das possibilidades viabilizado via emendas 
federais ou estaduais recursos pra construção de um Centro de Lazer adaptado para Idoso, nesta municipalidade; 
INDICAÇÃO Nº 55/2023 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita do Poder Executivo, que através da 
secretaria de esportes seja feita aquisição de uniformes para torneio das torcidas.  Na ORDEM DO DIA, foram 
apresentadas as seguintes matérias pra aprovação: PROJETO DE LEI N.º 1.263/2023. Autoria do Poder Executivo. 
SÚMULA:  Autoriza o Executivo Municipal a Alienar (vender) bens da municipalidade e dá outras providências – foi 
colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade. NA TRIBUNA LIVRE, não houve uso da palavra. 
Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ODAIR JOSE BOVO, Então mais uma vez aí a todos boa 
noite pessoal aí é só peguei também para tá falando em relação as indicação começa falando pela indicação do 
presidente muito boa a colocação Presidente o ano passado foi cobrado essa indicação aí e fizemos junto é mas parece 
que foi meio no espaço curto  então esse torneio aí que acontece no final do ano é uma tradição o bala gato você tá por 
dentro você já foi campeão aí torneio das torcida então começou lá no grupo de amigos e já faz anos, acredito mais de 10 
anos já é isso e agora virou tradição e sempre precisa dos uniformes então bem colocado do presidente essa indicação 
tua em relação também a minha indicação a gente estava estudando aí vendo algumas coisas esse Centro de 
Atendimento aos idosos existe já município que tenha não são todos mas acredito eu que é de grande importância é um 
estudo aí dentro do município e a mais de 712 a mais de 60 anos dentro do nosso município então a gente vê que nosso 
município aí Temos bastante pessoas consideradas já da terceira idade e nós estamos aproximando dela também então 
esse centro aí que eu que eu dei ideia aí na sua indicação é para a gente tá aí mais à vontade um espaço é mais dedicado 
essa geração aí é um salão uma sala para jogos uma mini piscina um pequeno teatro é mesas as cadeiras com jogos enfim 
dentro da nossa possibilidade está fazendo esse centro sabendo que na cidade grande existe os projetos são chamados 
projeto dias é como se fosse uma creche para o idosos  a família leva o idosos lá quando quer também não é obrigado a 
todo dia o idosa fica durante o dia lá e à tarde a noite vai buscar então é uma coisa assim que nós poderia estar pensando 
não é que nós estamos se livrando dos idosos mas a gente a gente vê hoje as ocupações da família a esposa trabalha o 
marido trabalha os filhos sai muitas vezes o idosos fica sozinho dentro de casa também é muito comentado durante a 
semana aí do Vale do Ivaí é minha preocupação é muito grande em relação ao que acontece nas nossas rodovias e a 
gente fica sempre preocupado primeiramente com os nossos jovens as pessoas que sabemos que tem vários shows então 
muito tráfico de carro Enfim então a gente pede para nossos jovens ou para todas as pessoas  com muito cuidado nesses 
asfalto temos que participar assim vale é uma coisa que vai nível de Paraná e hoje eu tive a oportunidade de estar lá no 
espaço muito bacana mesmo para nossa região era isso presidente poucas palavras aí tá obrigado,  ANDRE FAIAN 
DELFINO, Boa noite secretário Boa noite beira-mar, Uillian, o Dr Mateus e  Dr Leslie que tá aqui sentado com nós todos os 
Vereador o João chegou o moço ali não sei o nome Deus abençoe vocês ter vindo na sessão aqui para estar aqui 
assistindo com nós e todos que tá assistindo aí pela internet nós só temos que agradecer a Deus. Eu queria falar 
Presidente eu estava muito bem  e achei que hoje não  aguentar vim para sessão também mas Deus deu força deu graça 
para nós e nós conseguimos vir hoje aqui para estar nessa casa de lei porque nós temos uma obrigação muito grande com 
a população assumimos aí  então nós viemos falar  Graças a Deus eu queria falar sobre eu vim até conversar hoje com o 
prefeito sobre a nossa saúde lá do porto Uba sobre o posto de saúde para ver se terminasse logo que já está  só poucas 
coisas lá para terminar na frente lá por dentro que já tá tudo pronto já conversei até com o Tiago hoje quero agradecer o 
Tiago nosso secretario aí de saúde sobre a cadeira dentista falou que já está licitado já tá para chegar acho que tem 30 
dias para chegar para o distrito de porto uba nosso posto de saúde porque já tem médico tem tudo lá  enfermeira tem 
acelerador tem tudo e tá faltando a nossa dentista  então já se Deus quiser daqui uns dia o presidente já tá nas cadeira 
novinha com dentista atendendo na nossa população de Porto uba glória a Deus por isso e conversei com o prefeito 
também sobre o carro zero que nós tinha ganhado para saúde  ainda nós conversamos  hoje nós dois conversamos com 
prefeito e nós conseguimos até 3 novo lá aí o Prefeito não mandou ainda por causa que ele queria reformar tudo o posto 
entregar tudo bonito mas como ambulância também a maca tudo que nós estava pisando que aquelas balancinha estava 
cortando as marcas aí quando precisava sair correndo nunca vi a pessoa dentro então prefeito já tá arrumando essa 
ambulância esse carro zero que nós ganhou aí ficou um dia aqui na saúde aqui do dia 9 quando vem os três aí foi lá pedir 
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ele doou um para o porto uba só que não quis mandar até quando não ajeitar o posto de saúde pintar fazer tudo Mas 
como que tá muita correria muito projeto muita construção no nosso município então não tá dando conta de fazer tudo 
então hoje ele falou para mim que já vai liberar a ambulância e o carro o vereador ferrugem Deus abençoe Não só você 
mas todos aqui que tá apoiando nós mais uma conquista do distrito de Porto e a gente fica alegre Presente porque a 
gente sabe que toda semana todo mês nós temos uma notícia para nossa população que está ouvindo nós quando não é 
política de Porto uba quantos milhões não tá sendo construída dentro daquele porto eu estava somando vai ser partido 
mais de 3 milhões esse de obras aqui investimento que nós estava somando por baixo  só as casinhas e o asfalto e a luz 
ele era dois e meio imagina como que nosso Portugal distrito vai ficar bonito a conquista que nós temos que dá para 
chegar ainda muito bom demais eu quero agradecer o nosso prefeito foi uma boa administração nosso município e não 
vai ficar devendo nenhum centavo lá na prefeitura é contra partida isso aí que é uma boa administração então a gente só 
temos que agradecer a Deus agradecer o nosso Vice Prefeito Cido Busato que tá junto aí trabalhando com o nosso 
prefeito o Adauto mandou e os Vereador Porque sem Vereador também não conseguiu os nossos projetos então eu só 
tenho que agradecer cada um de vocês pelo apoio pela ajuda e pelo apoio da população Deus abençoe você e João pelo 
bom serviço que o Senhor faz na nossa população ajudando cuidando aí do nosso município Deus abençoe você que Deus 
só pode abençoar cada vez mais do teu serviço aí presente Deus abençoe obrigado;  ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa 
noite Presidente Boa noite vereadores, jurídico Leslie, Ullian, Beira Mar Dr Mateus João ronco e a Vera Boa noite a todos 
pessoal sempre Facebook eu queria primeiramente pedir aí as condolências da família Campos que seu Zé Campos uma 
pessoa Pioneira do nosso município faleceu antes de ontem sepultado ontem é sepultado hoje Zé campo foi candidato a 
vereador na época de 92 pelo PMDB pelo Spinassi era do João ciência Vereador deixou uma história  sentimentos aí a 
família Odair  o gordo baiano a Cidinha o Lair a família Campos todas e sobre a indicação também número 53 anos da 
minha autoria onde eu pedi aqui que se fosse feito o asfalto ou calçamento naquela parte de baixo do cemitério lá onde 
naquela vez que você vai falar a verdade com ele lá e sua família estava chovendo muita lama e não tinha como o carro 
entrou viu aquela lama dentro do cemitério lá um cadeirante não conseguia entrar então se tiver uma movimentação 
asfáltica ali uma calçada seria interessante Daí até no dia do sepultamento com chuva aí ou à noite então é mais seguro  e 
aproveitar e pedir um banheiro nela eu falei com o Adauto semana passada aí ficou de estudar uma possibilidade de fazer 
um banheiro também no cemitério que o pessoal sempre cobra isso aí né então a gente tá fazendo esse pedido essa 
indicação esperando que logo que seja concluída Presidente obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos os 
companheiro vereador Boa noite o João Guilherme a Vera Doutor Léslie, Mateus, Beramar Uillian eu pedi a palavra 
também para pedir os pesames para família do Seu Zé Campo também que é uma família Pioneiro nos municípios e que 
se foi embora que Deus abençoe a família que Deus abençoe a alma dele lá onde está no céu eu também quero 
parabenizar também a indicação do vereador Claudeir aqui muito bem colocada que tudo final do ano fica se batendo 
troco de fardamento aí às vezes fica difícil fardamento para todos e muito boa indicação que você fez aqui gostei e eu 
quero falar aqui que está bem representado aqui pessoal do setor de máquina quando não dá certo que bom tá sendo 
representado por todos Parabéns que vem mais vezes João e o seu excelente funcionário gente boa Às vezes a gente 
pede para se atender algum pedido assim tanto eu como os outros vereadores uma pessoa educada ouve a gente sabe 
ouvir o pedido do Povo a gente nem pede para a gente para atender o povo e o seu excelente funcionário muito obrigado 
continue assim que você tem muito estrela para brilhar pela frente se Deus quiser essa minhas palavras presidente. 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO,  Agora também as minhas considerações finais o iniciar a minha palavra primeiro 
agradecer a Deus pelo dom da vida pela saúde agradecer os meus eleitores também confiaram em mim estou aqui 
trabalhando pela nossa população não tem como ser de forma diferente também prestar meu sincero sentimento a toda 
a família Campos  pela morte do seu  Campos  o pai do baiano o pai do Guiné ontem encontrei seu Zé Campos encontrei o 
vereador ferrugem ontem à noite lá no velório tivemos junto lá é uma grande perca aí para nossa cidade quero também 
falar sobre a terceira mostra pedagógica das escolas municipais das quais Visitei todas elas  estive ali no Maria José 
Depois teve amostra pedagógica no cemei pingo de gente.   No outro dia teve lá no porto bar no Ercília Camargo coelho 
no sementinhas do Ivaí Fiquei muito feliz e nesse momento que era o parabenizar todas as professoras da rede Municipal 
envolvida nessa terceira mostra pedagógica todas as coordenadoras diretoras as tias da cozinha as tias da limpeza os 
motoristas dos ônibus do transporte escolar enfim toda comunidade escolar e os pais também que puderam lá 
comparecer e ver o trabalho das Crianças muito produtivo e muito interessante então parabéns a toda equipe também o 
nosso secretário de educação as coordenadoras Parabéns a todos os envolvidos sobre o Ofício número 376/2023 convite 
para conferência de avaliação do plano Municipal de Educação então aqueles que nos acompanham nós temos um plano 
de Educação do nosso município e ele é válido por 10 anos e esse plano de educação ele passa por uma avaliação Para ver 
o que tá dando certo o que precisa ser melhorado onde precisa ser investido mais recurso ou menos recursos Então essa 
conferência se dará no dia 20/11 às 13:30 sobre o Censo 2022 Vereador Odair colocou uma indicação muito boa e eu 
pego o senso para respaldar ela é tá aqui na súmula da indicação número 54 vereadores viabilizado emendas federais 
estaduais recursos para construção de um Centro de Lazer adaptado o censo de 2022 nos trouxe os números que se 
refere o nosso município aproximadamente um quarto da nossa população é formada por idosos Então essa indicação 
Vereador cai muito bem nós temos que cuidar eu também tenho várias indicações aqui na casa direcionado aos nossos 
idosos do nosso município  tem que viabilizar recurso mesmo Federal e municipal é uma Estadual é uma obra de grande 
valor mas é uma  conquista maravilhosa então nós estamos junto aí nessa caminhada que depender da gente vamos estar 
junto na luta e na busca a indicação também do vereador Ademir Vereador ferrugem muito bem colocado eu anotei isso 
ali também Vereador é vamos estar cobrando junto aí que depender da nossa ajuda aí estamos junto aí para estar 
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cobrando viabilizando essa situação junto com o executivo e a minha indicação a 0,55  sobre os uniformes. É bem isso que 
o Vereador Fabinho colocou muito bem chega o final do ano ali nós temos o torneio das torcidas e fica aquela correria 
para os times  e atrás do uniforme Essa secretaria de esportes já tiver ali tudo guardadinho tudo no jeito chega ali não vai 
ser uma doação vai ser um empréstimo é os atletas vão usar esse uniforme e vão devolver ali no final do Torneio e as 
fotos o pessoal que vem de fora os torcedores vão estar vendo ali o time caracterizado é muito importante vamos estar 
conversando aí com nossa secretário de esporte tratar agilizando essa situação eu estive na última quinta-feira fazendo 
uma visita no nosso viveiro de café ali na entrada de Vila Rural 1 e fiquei Maravilhado com que eu encontrei ele 
aproximadamente 36.000 mudas de café sendo produzida ali em alta qualidade técnica  fui recepcionado ali pelo  técnico 
em Agropecuária Sérgio Carlos mas responsáveis ali do viveiro nós temos também o Maicon nós temos o Ricardo Bretan 
acredito que o Rogério do IDR Instituto desenvolvimento Rural também faz parte daquele projeto e o nosso secretário de 
agricultura secretário Lucas que coordena todas as essas ações Então parabéns até a minha mãe teve presentes comigo lá 
no momento e a gente estava comentando da aquisição através do nosso Deputado Diego Garcia essa máquina de valor 
de r$ 800.000 que vai fazer a colheita desse café então é um trabalho é um processo é um conjunto não é uma ação 
Isolado nós temos o viveiro são distribuídas essas mudas tem uns produtores também que ajudam a produzir essas 
mudas são distribuídas a custo zero para os produtores esse produtores levam essas mudas a Campo tem assistência do 
poder público da prefeitura, assistência técnica de qualidade e depois na hora da colheita vai vir essa máquina e vai 
fechar o ciclo e o nosso produtor Se Deus quiser vai estar com mais uma fonte de renda do nosso município então é um 
ciclo fechado e a gente fica feliz de estar participando dessas conquistas dentro do nosso município que faz realmente a 
diferença isso aqui se chama Desenvolvimento Social é quando precisa de uma assistência dentro do município muitas 
pessoas precisam e nós temos que ajudar quando poder público é importante mas quando você desenvolve um projeto 
de Desenvolvimento Social é grande a satisfação Porque a gente sabe ali que as famílias vão estar amparadas através do 
seu trabalho quero mais uma vez também tá parabenizando o João Guilherme presente aqui na nossa sessão João 
Quando você foi acometido aí pela dengue  eu tive conversando com o prefeito e ele comentou da sua ausência que você 
estava de atestado e tinha sido internado e a gente comentou ali da falta que você faz e é muito importante isso João 
quando o funcionário faz falta porque aqui ele funcionário ausente tá de atestado e ele não faz falta no trabalho na sua 
equipe ele tem que pensar o andamento dele o que que tá acontecendo então você faz falta você é importante para 
nossa administração Isso é uma pessoa importante para essa população de Lidianópolis é quantos anos  você teve a perca 
da sua mãe agora há pouco tempo a gente aproveita mais uma vez Nesse momento agradecer mais uma vez a todos que 
acompanham aí a nossa sessão ao vivo pelo Facebook pela presença de sempre acompanhando os projetos tramitados 
aqui na casa eu quero agradecer a todos os vereadores também pelo empenho pelo trabalho pelo comprometimento e 
desejar um excelente semana um excelente semana uma semana abençoada agradecer a Deus pela por essa chuva né 
que se iniciou aí hoje que venha mais os nossos produtores as nossa agricultores nagradece de extrema importância 
Então nesse momento sessão ordinária do dia 13 de novembro do ano de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Uilian Cristiano Pires,  Oficial administrativo e será afixada 
em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
Presidente  1º Secretario 
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